



Liebe Abiturientinnen und Abiturienten,

heute erhaltet Ihr Eure Abiturzeugnisse und beendet damit Eure Schulzeit. Hinter Euch liegt damit das erste wichtige Kapitel Eures Lebens. Der erfolgreiche Schulabschluss ist Euer verdienter Lohn für die harte Arbeit der vergangenen Jahre. Zu diesem Erfolg gratulieren Euch der Ehemaligen- und Förderverein der Klosterschule Roßleben und all seine Mitglieder ganz herzlich! Wir freuen uns mit Euch an diesem Tag, an dem Ihr und Eure Leistungen im Mittelpunkt stehen.

Als jüngste Roßleber Abiturientinnen und Abiturienten reiht Ihr Euch ein in die Gruppe ehemaliger Schülerinnen und Schüler, die in den vergangenen 467 Jahren an der Klosterschule ihr Abitur abgelegt haben. Die Welt, in die Ihr nun entlassen werdet, hält für Euch zahlreiche Herausforderungen und Chancen bereit und ist so schnelllebig wie wohl nie zuvor. Über viele Generationen hinweg haben ehemalige Klosterschülerinnen und Klosterschüler Verantwortung in den unterschiedlichsten Bereichen der Gesellschaft für sich und für andere übernommen und so zur Fortentwicklung des Gemeinwesens beigetragen. Den Grundstein für diese herausragenden Leistungen haben die ehemaligen Schülerinnen und Schüler, wie nun auch Ihr, mit dem erfolgreichen Schulabschluss in Roßleben gelegt. Ab heute seid Ihr Teil dieser starken Gemeinschaft, in der wir Euch herzlich willkommen heißen.

Wir hoffen, Euch mit unserem kleinen Geschenk Inspirationen für die schier unendliche Zahl an Möglichkeiten geben zu können, die Euch nun eröffnet ist. Mögen Euch die in Roßleben gelernten und gelebten Werte dabei stets Orientierung bieten und Euch bei Euren Entscheidungen leiten. Egal wohin und in welche Bereiche es Euch in Zukunft auch führen mag, wir wünschen Euch auf Euren Wegen von ganzem Herz alles Gute, persönliche Erfüllung und stets eine gute Hand bei all Euren Entscheidungen.

Während Eurer Schulzeit in Roßleben hat Euch der Verein der „Alte Roßleber und Freunde e.V.“ in vielfältiger Weise unterstützt. So haben wir in der Vergangenheit Gilden, Projekte im Unterricht und andere Anschaffungen gefördert, durch finanzielle Zuwendungen dazu beigetragen, dass das Roßleber Freibad weiterhin öffnen kann und auch Euren Abiball finanziell unterstützt. Daneben steht die enge ideelle Zusammenarbeit mit Schul- und Stiftungsleitung bei der zukunftsgerichteten Weiterentwicklung der Klosterschule. Der Verein „Alte Roßleber und Freunde e.V.“ ermöglicht den ehemaligen Schülerinnen und Schülern, sowie auch allen anderen Freundinnen und Freunden der Klosterschule, durch regelmäßige Stammtische, Gesprächsveranstaltungen und das jährlich stattfindende Roßleber Essen die Möglichkeit, Kontakt nach Roßleben und zu Mitschülerinnen und Mitschülern aller Jahrgänge zu halten. Wir würden uns sehr freuen, Euch in unserer Vereingemeinschaft bald begrüßen zu dürfen. Alle Infos und die Möglichkeit des Vereinsbeitritts findet Ihr, wenn Ihr den QR-Code am Ende dieser Seite einscannet.

Herzliche Grüße und auf ein baldiges Kennenlernen!

Martin Bock (JG 1998), Swen Wähner (JG 2015), Elke Wichmann (Lehrerin und Leiterin des Schularchivs), Carl-Christian Wentzel (JG 1996), Frieda von Meding (JG 2012) und Tristan Wätjen (JG 2015)

- Vorstand des Vereins „Alte Roßleber und Freunde e.V.“ -

